



FEDERACIÓN AGRARIA ARGENTINA

/ DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

ACTIVIDADES TRAS ANUNCIARSE LA CONTINUIDAD DEL PARO

Viernes 16: Buzzi en tractorazo en Villa Ocampo

El presidente de Federación Agraria, Eduardo Buzzi, participa en estos momentos de un acto en Paraná, en el ingreso del túnel subfluvial. Tras anunciar la continuidad del paro agrario en conferencia de prensa en Santa Fe junto a los otros integrantes de la Comisión de Enlace, el titular federado ratificó que se seguirán organizando asambleas en todo el interior del país. Hay más de 300 puntos donde se concentran productores, y en ese marco el presidente de Federación Agraria, Eduardo Buzzi, participará este viernes 16 de mayo de varios tractorazos en el norte de Santa Fe. El primero de ellos comenzará a las 9,30 hs, sobre la ruta 11 a la altura de Villa Ocampo, donde se espera una fuerte convocatoria de productores del norte santafesino y del Chaco.

Luego, el titular de FAA recorrerá otros piquetes sobre la misma ruta, próximos a las localidades de Las Amintas y Videla, en la provincia Santa Fe.

A su vez, desde las 8 hs, se iniciará un masivo tractorazo que unirá las localidades de Arroyo Seco y General Lagos, al sur de Santa Fe. Para finalizar con un acto frente a la planta cerealera de Louis Dreyfus, en General Lagos.

Para el sábado, se espera una gran movilización de productores a la localidad de Charata, en la provincia del Chaco. Allí estará el vicepresidente 1º de la FAA, Pablo Orsolini.

Informe parcial actividades del jueves 15

Se mantienen más de 300 puntos de concentración de productores al costado de las rutas. Además, hoy se produjo un masivo acto en Santa Fe frente a la casa de gobierno provincial, con los titulares de las cuatro entidades agropecuarias. Allí se congregaron delegaciones de productores de toda la provincia.

También se produjeron tractorazos y movilizaciones en las siguientes localidades;

General Villegas (Buenos Aires): Se realizó una asamblea multitudinaria con más de 3500 personas y 1500 tractores y camionetas. Comenzaron una caravana de aproximadamente 22km de ruta, desde el cruce 188 y 33 hasta el centro de la ciudad, con el apoyo del intendente de Villegas, Gilberto Alegre. Se esperan más asambleas para los próximos días. Estuvo Ulises Forte. **Balcarce (Buenos Aires):** Una columna de más de 7 kilómetros, con tractores y camionetas.

Balcarce (Buenos Aires): Una columna de más de 7 kilómetros, con tractores y camionetas, marchó por la ruta. Hubo más de 5 mil personas.

Mendoza: acto en el ingreso a la capital provincial

San Rafael (Mendoza): Tractorazo por la mañana, con más de mil personas.

San Juan: Asamblea en la Plaza 25 de Mayo, de la capital provincial.

Nogoyá (Entre Ríos): Tractorazo, con más de seis mil personas. Estuvo Alfredo De Angeli.

Villa María (Córdoba): Acto y tractorazo con más de dos mil personas. Marcharon a la plaza central de la ciudad, frente a la municipalidad.

Chaco, Corrientes y Formosa: se mantuvieron piquetes en más de veinte puntos en las tres provincias.